



Das kritische Alter.

Der Wechsel, welcher sich bei der Frau im Alter von 45 Jahren vollzieht, ist nur zu oft von vielen Unbehaglichkeiten und unerträglichen Schmerzen begleitet, veranlaßt durch die Aenderungen, welche sich in den empfindlichsten Organen vollziehen.

Um diese Zeit — wegen der Gefahren, welche sie bietet, mit Recht „kritisches Alter“ genannt — leicht zu überwinden, ist es das beste, den Organismus darauf vorzubereiten, bevor die Störungen sich einzustellen beginnen. Stärkt darum das ganze Blut- und Nervensystem durch rechtzeitige Anwendung der Pint Pillen, welche das Blut verbessern, die Nerven beruhigen und kräftigen.

Etwas Besseres gibt es nicht.

**Erhältlich in den meisten Apotheken.
Preis der Schachtel Mr. 2.85.**